

SAMEDI 18 OCTOBRE 2025 - 12:00



DÉGUSTATION DÉJEUNATOIRE  
COMMENTÉE PAR  
LA FAMILLE DUGAT

SAMEDI 18 OCTOBRE 2025 - 12:00

490 € par convive

sur réservation uniquement



Informations & réservations :

Adrien DUMAY

+33 3 80 22 35 48

[oenotourisme@hotel-cep-beaune.com](mailto:oenotourisme@hotel-cep-beaune.com)

## Verticale Premier Cru Lavaux St Jacques Claude DUGAT

Une nouvelle dégustation verticale pour explorer le Premier Cru le plus mythique de Gevrey-Chambertin avec la complicité de la Famille Dugat.

Parmi les plus grands terroirs de Gevrey-Chambertin, **les Lavaux Saint-Jacques fascinent** par leur puissance minérale et une profondeur intemporelle. Située au cœur de la combe de Lavaux, la **petite parcelle (moins d'un demi-hectare de vieilles vignes) cultivée par le Domaine Claude Dugat** livre des vins recherchés par les amateurs du monde entier.

Nous vous invitons à une expérience rare : une dégustation verticale de **six millésimes de notre collection** (2000, 2009, 2012, 2017, 2018, 2019) **ainsi que d'autres bouteilles surprises issues de la cave du Domaine** afin de révéler l'empreinte des années, l'évolution de ce terroir d'exception, le temps d'une **dégustation déjeunatoire en hommage à la gastronomie bourguignonne** préparée par notre Chef.

“Offrir à nos hôtes une verticale des Lavaux Saint-Jacques de Claude Dugat, c'est leur donner accès à l'un des joyaux les plus rares de Gevrey. Le prestige transmis avec exigence et passion, et la chance unique de le découvrir à travers quelques millésimes d'exception. Une telle opportunité se vit comme un privilège, un moment suspendu où l'on touche à l'essence même de la Bourgogne.”

Jean-Claude Bernard  
Propriétaire et PDG de l'Hôtel Le Cep

JE RÉSERVE  
MA PLACE

SATURDAY, OCTOBER 18TH - 12:00



## Premier Cru Vertical Lavaux St Jacques Claude DUGAT

A new vertical tasting to explore Gevrey-Chambertin's most legendary Premier Cru with the help of the Dugat family.

Among the greatest terroirs of Gevrey-Chambertin, Lavaux Saint-Jacques wines fascinate with their mineral power and timeless depth. Located in the heart of the Combe de Lavaux, the small plot (less than half a hectare of old vines) cultivated by Domaine Claude Dugat produces wines sought after by enthusiasts around the world.

We invite you to a rare experience: a vertical tasting of six vintages from our collection (2000, 2009, 2012, 2017, 2018, 2019) as well as other surprise bottles from the estate's cellar to reveal the imprint of the years and the evolution of this exceptional terroir, during a tasting lunch prepared by our chef as a tribute to Burgundian gastronomy.

“Offering our guests a vertical tasting of Claude Dugat's Lavaux Saint-Jacques wines gives them access to one of Gevrey's rarest treasures. Prestige conveyed with rigor and passion, and the unique opportunity to discover it through a few exceptional vintages. Such an opportunity is a privilege, a moment suspended in time where one touches the very essence of Burgundy.”

Jean-Claude Bernard  
Owner & CEO - Hôtel Le Cep

[BOOK NOW](#)

LUNCHEON & TASTING  
COMMENTED BY  
THE DUGAT FAMILY

SATURDAY, OCTOBER 18TH - 12:00

490 € per guest  
booking only



Information & bookings :  
Adrien DUMAY

+33 3 80 22 35 48

[oenotourisme@hotel-cep-beaune.com](mailto:oenotourisme@hotel-cep-beaune.com)